

Zero Motorcycles lädt zur Probefahrt ein

Zero Motorcycles lädt Motorradenthusiasten zu einer Probefahrt beim Händler ein, um den die 2013er-Modellpalette zu testen. Die aktuellen Elektromotorräder bieten die Möglichkeit, das Fahrverhalten über eine Smartphone-App zu variieren. Eine Reichweite von bis zu 220 Kilometern soll möglich sein. Ein 40 kW / 54 PS starker Elektromotor liefert 92 Newtonmeter Drehmoment ab Stillstand und ermöglicht eine Höchstgeschwindigkeit von 153 km/h. Der Akku kann in etwa einer Stunde geladen werden. Probefahrer haben jetzt die Chance, eine Reise für zwei Personen zum neuen Werk von Zero Motorcycles nach Scotts Valley in Kalifornien zu gewinnen.

Zero Motorcycles hat kürzlich die Unternehmenszentrale und Produktionsstätte verlegt und ausgebaut, um auf die wachsende globale Nachfrage reagieren zu können. Die neue, fast 4500 Quadratmeter große Zentrale ist ein Viertel größer als das frühere Hauptquartier. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Zero S.